

Turn- und Sportverein 08 Lintorf e.V.

Basketball Boule Floorball
Handball Leichtathletik
Schwimmen Tanzen
Tischtennis Turnen
TuSfit Volleyball

TuS 08 Lintorf informiert > Volleyball <

Pressemitteilung vom 07. März 2016



Volleyballen-Herren dominieren

- Am Sonntag trat die erste Herrenmannschaft zum vorletzten Saisonspiel in Rumeln gegen den TuS Baerl an. Nachdem der Aufstieg bereits letzte Woche perfekt gemacht worden war, spielten sich die Jungs von Spielertrainer Ossowski auch demonstrativ in den "Aufsteiger 2016" T-Shirts ein.

Trotzdem nahm niemand das Spiel auf die leichte Schulter. Auch uneinholbar mit 10 Punkten Vorsprung wollte niemand sich zum Saisonende eine Blöße gegen den Tabellenvorletzten geben. Ohne Hinz, Bettenhausen (beide Urlaub), Langen (Familienfeier) und Dähne (Krankenhaus; Gute Besserung, Falk!) konnte die Mannschaft aufgrund der komplett fehlenden Gegenwehr der Baerler munter durchwechseln, so dass jeder seine Spielanteile bekam.

Auch Metzner konnte nach längerer Verletzung wieder in ein paar Spielzügen sein Können zeigen. Am Ende stand ein hochverdientes 3:0 (25:19, 25:20, 25:15). Das letzte Saisonspiel bestreitet die Mannschaft um Kapitän Grüneklees am 19. März 2016 in Duisburg gegen die zweite Mannschaft der Freien Schwimmer. Gegen den Tabellensiebten sollte auch dort nichts anbrennen, so dass die Saison wohl mit nur einer einzigen Niederlage beendet werden kann.

Nach den Osterferien werden dann die Planungen für die kommende Landesliga-Saison beginnen. Aus der zweiten Herrenmannschaft, die am Samstag den Tabellenvierten Verberg 3:2 besiegte, bieten sich einige Nachwuchsspieler für die erste Mannschaft an. Ossowski wird wohl vor einem Luxusproblem stehen, wenn er im Sommer den Kader zusammenstellt.

Ihr Team des *TuS 08 Lintorf*